

en sostener su trono con nuestros caudales, y en defender su persona con nuestras propias vidas.

Convencidos todos con tan fuertes y sólidas reflexiones, de que nadie debia esponer sus capitales y seguridad personal á los continuos riesgos que diariamente se presentan en España, nadie se ha movido del lugar en que se halla, y dudamos que alguno haya contestado, siquiera por política, á la circular de los ministros. Tal es el descrédito y desprecio con que son mirados ellos y el actual gobierno.

para acreditar su adhesion y afecto á Fernando, pues que pudo incorporarse al ejército llamado de los Feotas, que de Francia pasaba á España á libertarle de la esclavitud en que le tenian los liberales; mas entónces tuvo á menos el mezclarse con los realistas, y cuidando mas de su interes particular que de la seguridad de su Rey, se embarcó y regresó á su patria, de donde volvió á Madrid en el año 25, convertido en exaltado realista, y adoptando el idioma y maneras de estos; y quien sabe con que mas logró del ministro Aymerich la plaza de coronel de milicias de la Habana y coronel efectivo de ejército, con tres mil duros de sueldo que se le paga puntualmente por aquella tesorería, al paso que las infelices viudas de militares y empleados pasan muchos meses careciendo de los suyos. Logró aun mas Antonio María el loco, y fué una plaza de teniente coronel para cada uno de sus dos hijos, que aun no tienen pelo de barba. El no posee mas bienes que una obra pía que administra en la Habana, de la cual jamas ha presentado cuentas ni dinero alguno del producto de su tierra. Lo guardará seguramente para alcanzar la grandeza de España que ha solicitado.

ÍNDICE.

INTRODUCCION.....	pág.	i
CAP. I. <i>La revolucion de la América Española fué preparada por el gobierno de Londres, y apoyada por el de los Estados- Unidos.....</i>		1
CAP. II. <i>La excesiva generosidad del gobierno español con sus colonias ha contribuido á la independencia de la América.....</i>		12
CAP. III. <i>El odio y envidia de los criollos contra los Europeos residentes en América, ha influido en gran manera á la independencia.....</i>		17
CAP. IV. <i>El gobierno absoluto de la Metrópoli y la corrupcion y venalidad de sus mandatarios hostigaron á los Americanos para declararse independientes.....</i>		21
CAP. V. <i>Los Americanos residentes en la Península, desde el año 1810 hasta 1812, no cesaron de trabajar en promover la independencia de su pais.....</i>		37
CAP. VI. <i>De las causas que prepararon la independencia de las provincias del Río de la Plata.....</i>		42
CAP. VII. <i>Las primeras medidas que se tomaron por el gobierno de Madrid para pacificar las Américas, no solo fueron infructuosas, sino que contribuyeron á exaltar mas el espíritu de los novadores, y á generalizar la revolucion.....</i>		52

CAP. VIII. *De la injusticia con que se distribuian por el ministerio de la guerra los empleos y destinos del ejército.*..... 75

CAP. IX. *De los sucesos notables que causó en Méjico el restablecimiento de la Constitucion política de la monarquía española en el año 1820.* 81

CAP. X. *La continua dislocacion del gobierno de Madrid y las discordias é intrigas de sus agentes desde el año 24 hasta el de 27, han imposibilitado la pacificacion de aquellas colonias, y puesto la Metrópoli en la necesidad de reconocer su independencia.*..... 101

CAP. XI. *De los beneficios que resultarán á la España del reconocimiento de la independencia de sus antiguas colonias.*..... 116

CAP. XII. *De la importante necesidad en que se halla la España de conservar á toda costa las islas de Cuba y Puerto Rico, por medio de una administracion justa y arreglada.*..... 120

CAP. XIII. *Del estado de las islas Filipinas, y de la riqueza que ofrece á los Españoles su comercio.*..... 160

FIN.



F1412
P92

1020004989

103986

AUTOR

PRESAS, José

TITULO

Juicio imparcial sobre las principales causas de la Revolución

FECHA DE

NOMBRE DEL LECTOR

Jelis.

